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大家好，关于2年期货很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于2022
年期货的知识，希望对各位有所帮助！
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两万元做期货会怎样，能在期货市场做多久？

好多人都有一个误区，似乎钱越多，无论做股票还是做期货似乎就更有优势，我告
诉你，在高手那里，无论是2万元还是10万元，甚至100万元，都是没有什么本质
区别的，该怎么操作就怎么操作，该盈利翻倍就盈利翻倍，资金大小绝不是你是不
是高手的标志。

2万元在高手那里，可能很快就可以翻到10万，然后20万、50万.........同样给一个
菜鸟100万，他也很快会把资金亏成50万、20万、10万......重要的是操作的手法、
技巧和理念！如果你是一个新手，我真的建议你就拿2万块去试水，重要的不是你
能不能赚到钱，重要的是你能不能学到东西，你能不能生存下来。

你首先要清醒的认识到，期货市场对于一个新手是很残酷的市场，你虽然看不到你
的对手，但你的对手相信我绝不是坐在你旁边跟你一起讨论行情的兄弟，他们跟一
样都是努力挣扎在这个市场底层活下来的人，你的对手是那些数十年如一日紧盯市
场的老兵油子，是那些坐在5A级写字楼里，穿西服打领带，名校科班出身的特种兵
！他们居于这个市场的顶层，不是说他们有什么特权，而是说他们是真正的专业级
选手，受过专业级的训练，出手狠辣，行动果决，不会有丝毫怜悯的人，是真正的
冷血猎人。

你可能觉得我说的有点过了，期货市场是典型的零和博弈，你亏的钱，99%都会
进入对手的钱包，这个市场的淘汰率有多高，我可以告诉你超过90%，具体是多少
我就不说了，怕打击你的信心，但是这个市场就是这个样子，专业选手通吃菜鸟。

你要时刻清醒的知道你和这些猎人之间的差距倒底有多大，在你没有达到专业水准
前，你就是一个猎物，时刻要警惕猎人的枪口，你带的钱越多，越是最好的目标，
你没看到哪个大佬因为一时骄傲自满，最后被分而食之的惨象，决定这个市场的不
是钱，是技术！所以你要清醒的知道自己现在的角色，技术不够的时候，就要学学
“食草动物们”的绝招——时刻保持警惕，时刻保持敏锐的观察和嗅觉，时刻准备
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尽最大力量逃命。

我看到很多新手当遇到危险的时候直接就懵住了，因为怕“疼”完全放弃了逃命，
幻想捉到你的猎人能够发发慈悲，大错特错！一次你就可能完全丢掉性命，所以2
万元起步真的够，况且你要知道期货市场是杠杆市场，你投入的2万元可不是就是2
万元，而是近20万元的资金规模，对于一个新手来讲足够你尝试去如何正确的运用
杠杆这个工具了。

要说的还很多，我一篇文章里很难说尽，如果你真的会运用杠杆这个工具，这2万
块相信我绝不仅仅是你在这个市场能活多久这个问题，而是你赚到一千万、甚至一
个亿的起点！祝你好运！

本人在某知名期货公司任职，专业经验近20年，股票，期货，外汇专职交易，粉
丝们的支持是我创作的最大的动力！欢迎点赞，转发，评论，欢迎关注我的头条号
：龙头老大

期货怎样做长线

仓位一定要轻，去杠杆化，有10万买个1万，这样波动大对你造成的心里障碍就小
，有利于长线持仓。

任何商品都是有价值的，你可以找一些相对的低位长线做多，但是仓位一定要非常
非常轻。价格如果继续下跌，幅度大了可以适当加仓。最终一定会暴利收场。就像
美国的原油期货。前两年的螺纹钢期货。

炒期货两年多了，依然亏钱，还要坚持吗？

坦白的说交易两年多依然在亏钱，这很正常，包括我在内很多市场的交易老兵都是
这样过来的，通常大部分人亏损持续的时间可能会更长，大家比较认可的入门年限
基本在三到五年，这是很多人都承受不了的，所以交易行业进来的人多放弃的人也
多，这一点都不奇怪，也不是什么丢人的事，当然天赋异禀的天才除外。

在这个世界上，每个人都有自己与众不同故事，是选择坚持还是放弃其实主动权在
你，没有人可以对你的人生选择负责，能够陪你品味的人生的只有你自己而已。

静下心来好好想想你现在的处境，你选择进入期货市场的初衷是什么？赌一把还是
把投机当成自己一生的事业？如果是前者还是放弃吧，这个市场遍地都是赌徒，实
在是不缺你一个，不要在这耗费自己有限的生命，如果是后者，那么考虑一下最实
际的问题，如果长时间的不能赚钱，生活开支以及交易本金从哪儿来，也许还可以
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考虑先从兼职开始做起。

如果继续选择走下去，希望你可以做好心理准备，给自己足够的勇气，这个行业真
的很苦，后面的路也许会更难走，放弃的念头会一直纠缠着你！

【最后，知道为什么希望大家都点赞评论么？因为这对我来说是一种鼓励，各位记
得阅后点赞是我这的潜规则啊，对了，点一下就行，别点两下啊，哈‘哈’哈‘哈
’】

做期货两年，130万还剩20万，怎么办？

你真幸运，两年了还剩20万。不过你也该有钱的主，一做期货就敢100多万的上。
做这行其实很需要一个大佬带，你会少走很多弯路、死路。自己琢磨的话，几万慢
慢学差不多。才2年，20万还不够亏，5年后还有20万，那你可以入金大干了

文章到此结束，如果本次分享的2年期货和2022年期货的问题解决了您的问题，那
么我们由衷的感到高兴！
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